

OPINIÓN



COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO

novel_luis@yahoo.com.mx

Coalición

Muy interesante se puso la sesión en el Congreso mexiquense, en donde fue aprobada, con el voto en contra de los morenistas, la reforma electoral para crear los gobiernos de coalición, que en opinión del diputado **Maurilio Hernández** es una reforma vulnerable y que el Congreso no está facultado para aprobar esas reformas supraconstitucionales (sobre la Constitución). El diputado **Isaac Montoya** anunció que Morena interpondrá una Controversia Constitucional, ya que, con esa iniciativa sólo se busca repartir el botín y no beneficiar a la gente.

El diputado morenista **Daniel Sibaja** señaló que le sorprende que los del Verde y el PT (que votaron a favor de esa iniciativa) nunca habían tenido tanto apoyo a nivel federal, y que no necesitan un convenio, porque respetan el derecho a disenter, pero que no se pueden atropellar los derechos de los mexiquenses y se debe respetar la ley.

Los líderes de las bancadas del PAN, PRI, PRD, y todos los que estuvieron a favor de esta polémica aprobación, que ya se anunció que se irá a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, celebraron jubilosos esta propuesta del perredista **Omar Ortega**, se tomaron fotos, se abrazaron y felicitaron entre sí.

El que mejor no hubiera salido a aclarar la violencia en contra de su expareja es **Juan José Chimal**, el excuñado del presidente **Enrique Peña Nieto**, quien públicamente aceptó haberla jaloneado y maltratado, "porque lo provocó" y estaba bajo los efectos del alcohol. El video que subió un programa de chismes de farándula, fue borrado a las pocas horas.

El diputado federal **Anuar Azar Figueroa** y sus compañeros de bancada votaron a favor de la iniciativa del presidente **López Obrador** de eliminar el Horario de Verano, lo cual fue celebrado por muchos mexiquenses.

La diputada **Sue Bernal** presentó en la Legislatura federal otorgar mayores recursos a los Ayuntamientos, para fortalecer las policías municipales.

El diputado **Enrique Jacob Rocha** anda movido en comisiones, comunidades y atiende la presidencia de la Mesa Directiva de la Legislatura estatal, y continúa con sus programas de JacobTV de YouTube. Es de los que entienden bien para qué fueron electos.